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Красивоцветущие древесные растения для городского озеленения
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Аннотация: Важнейшая задача настоящего времени для ботанических
садов – оценка коллекций живых растений с последующим внедрением
положительных результатов интродукции новых видов, форм и сортов
растений в практику городского озеленения и урбанофлористики.
Вышедшие в нашей стране в разное время сборники по дикорастущим
и полезным, а также и о редких видах, успешно интродуцированных в
разных странах в ботанических садах, показывают, каким богатейшим
и перспективным ассортиментом декоративных древесных и
кустарниковых растений мы обладаем. Остаётся малое – внедрить
наработанный за эти годы новый перспективный ассортимент
декоративных видов через различные питомники в организации,
занимающиеся проектированием и конкретным озеленением
современной урбанистической среды, особенно в крупных городах
страны.
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Beautiful flowering woody plants for urban landscape
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Summary: The most important task of the present time for botanical gardens is the
assessment of collections of living plants with the subsequent introduction of the
positive results of the introduction of new species, forms and varieties of plants into
the practice of urban gardening and urban floristics. Collections published in our
country at different times on wild and useful species, as well as on rare species
successfully introduced in different countries in botanical gardens, show what a rich
and promising assortment of ornamental tree and shrub plants we have. All that
remains is to introduce the new promising range of ornamental species developed
over the years through various nurseries into organizations involved in the design
and specific landscaping of the modern urban environment, especially in large cities
of the country.
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